
Grafing, 24.11.2008

PRESSEMITTEILUNG

Menschenkette gegen die Ostumfahrung

Die Unterstützung für den Erhalt des Grafinger Ostens hält weiter unvermindert an. Die Schutzgemeinschaft für den Grafinger Osten (SGO) veranstaltet an diesem Samstag, 29.11.08, ab 15.00 Uhr eine große Demonstration auf dem Areal der geplanten Trasse der Ostumfahrung. Treffpunkt ist der Parkplatz gegenüber der Comeniusschule in der Kapellenstraße. Alle Grafinger Bürgerinnen und Bürger sind zum Kommen und Mitmachen herzlich eingeladen.

Bei der Demonstration soll sichtbar gemacht werden, welch gigantische Ausmaße eine Ostumfahrung haben wird und welche Einschnitte in Natur und Umwelt zu erwarten sind. Als Höhepunkt der Demonstration werden die Teilnehmer eine Menschenkette entlang der geplanten Straßentrasse bilden. Alle Grundstückseigentümer, zumeist Landwirte aus Grafing, haben ihre Teilnahme bereits zugesagt und möchten ihre Ablehnung der neuen Straße deutlich sichtbar machen. Und auch viele andere Grafinger – Anwohner, Naturschützer, Aktive der Schutzgemeinschaft – möchten mitmachen. „Wenn alle, die schon jetzt zugesagt haben, auch wirklich kommen, dann ist hier wirklich was los,“ sagte Uwe Peters, einer der SGO-Sprecher. „Wir möchten bei eintretender Dämmerung mit Fackeln ein deutlich sichtbares Zeichen setzen.“

Die Organisatoren der Demo bitten die Teilnehmer, auch selbstgemalte Transparente mitzubringen. Je nach Witterung werden wetterfeste Kleidung und geeignete Schuhe empfohlen. Die Polizei wird bei der Bildung der Menschenkette die Rotter Straße für den Verkehr kurzzeitig sperren.

Schutzgemeinschaft für den Grafinger Osten

Olaf Rautenberg (08092-7523)
Wolfgang Huber (08092-83933)

In der „Schutzgemeinschaft für den Grafinger Osten“ (SGO) sind vertreten:
Anwohner und betroffene Bürger an der geplanten Ostumfahrung, B90/Die Grünen OV
Grafing, Bund Naturschutz OG Grafing, SPD OV Grafing, Verkehrs Club Deutschland (VCD),
Mobilität für Alle (MofA), Elterninitiative Schulwegsicherheit